

Markel Olano ha ofrecido una conferencia sobre la crisis

05/02/2010

Ayer por la tarde, 4 de febrero, Markel Olano ofreció una conferencia sobre la crisis en Mondragon Unibertsitatea.

La sala en la que se ofreció la conferencia estuvo repleta de asistentes procedentes de empresas, instituciones y la propia universidad.

Al final de la conferencia, los asistentes realizaron varias preguntas relacionadas con el tema al Diputado General.

Las personas interesadas en la conferencia pueden acceder a la misma a través de este [enlace](#).

